
平成３０年度入学式
　４月６日（金）に、入学式が行
われました。 今年は２９名の新
入生が弓削高校に入学しました。

「今日の感激を忘れず、学業、
部活動に励みたい」と新入生代
表の山本さんが宣誓を行いまし
た。これから１年間、全校生徒
一丸となって弓削高校を盛り上げ
ていきます！

別れと出会いの季節
　3月２８日（水）に離任式が行わ

れました。お世話になった卒業生
や在校生が、離任された４名の
先生方とのお別れをしました。

４月６日（金）に新任式を行い新し
い先生方をお迎えしました。これ
からよろしくお願いします。

新体育館完成！
　約１年の時を経て新体育館が
完成しました。内装は木目を基調
とし、２階は全面ガラス張りとなっ
ており、綺麗な景色を眺めること

ができます。バスケットコート１面
（リング６個）、バレーコート１面、
バドミントンコート４面が取れます。
５月３日（木）の憲法記念日に弓
削高校同窓会総会を新体育館に
て行いますので是非お越しくださ
い。
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VRの世界を体験してみよう

２月24日（土）、小学４年生か
ら６年生を対象に、公開講座「VR
の世界を体験してみよう」を実施
しました。

講師からVRについて説明があ
り、その後、VRゴーグルの組立
作業に移りました。最初は悪戦苦
闘しながらも、コツをつかみ、最後
は参加者全員が自分の力でVR
ゴーグルを完成させました。さっ
そく中をのぞき、VRゴーグルを
様々な角度に傾けてVRの世界を

楽しんでいました。
参加者からは「組立は、難し

かったけど楽しかった」「VRを体
験してみたかったので嬉しかった」
等の感想が寄せられました。

平成29年度卒業式及び修了式
３月10日（土）、平成29年度

電子機械工学科・情報工学科卒
業式及び専攻科（生産システム
工学専攻）修了式を第二体育館
で挙行し、電子機械工学科38名、
情報工学科33名、専攻科３名の
計74名が学び舎を後にしました。

式では、井瀬校長から「皆さ
んにはイノベーションを起こす自立
型キャリア志向の人になる素地が
十分にあります。自信を持って社
会に乗り出して下さい」との式辞

と、最後に本校の校訓を少し変
えて「みなぎる気力と、たゆまぬ
努力で、めざそう悔いなき私の人
生」とエールが送られました。

卒業生総代の毛利竜生君（電
子機械工学科）が「この学校の
卒業生である事を誇りに日々 精進
し、立派に歩み続ける事を誓いま
す」と答辞を述べました。

春空の日差しの下、卒業生・
修了生達の表情は、これからの輝
ける未来に期待を弾ませているか
の様に輝いてみえました。
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弓削高等学校 http://ehm-yuge-h.esnet.ed.jp/

弓削商船高等専門学校 http://www.yuge.ac.jp/

愛であふれる上島町へ /島おこし協力隊活動報告

こんにちは、島おこし協力隊の佐藤
です。特別寒かった冬が終わり、今年
も暖かい春がやって来ました。桜を観
にやって来る人、サイクリングを楽し
みに来る人、海辺のキャンプにやって
来る人。これから島に多くの人がやっ
て来る季節になりますね。

春の始まりの3月中旬に「ゆめしま
サイクル2018 ～しまのグルメライド
２～」が開催され、今回は移動観察員と
しての参加だけでなく、コース決め・
エイドという企画から携わらせてもら
いました。全国から184名もの方がエ
ントリーして下さったことはとても嬉
しく思います。

今回、町民の方々の手伝いやボラン
ティア、また沿道の方々の声援によっ
て大会が成り立っていることをあらた
めて感じました。参加して下さった多

くの方からは「アットホームであたた
かい大会だった」という感想をいただ
きました。参加者200名未満と規模の
大きな大会ではありませんが、島の人
と参加者の距離の近さ、できるだけ目
を配ってあげられることが「ゆめしま
サイクル」の魅力だと思います。今後
も大会だけではなく島へサイクリング
に訪れる方々には、ひたすら長い距離
を走ったり、早くゴールすることが目
的ではなく、きれいな風景に足を止め
て写真を撮ったり、美味しいものを食
べたりして「ゆめしま」の楽しい思い
出を残してもらえたらと思います。

最後に、私ごとで恐縮ですが5月末
をもって島おこし協力隊を卒業いたし
ます。多くの町民の皆さんに支えられ
ての、あっという間の2年間でした。
本当にありがとうございました。

小規模だからこそのアットホームさ島おこし協力隊活動報告

　　　親子なかよしです
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第２回あい♥あいフェスタ・レポ　
人がつながり、地域がつながることで

よりよいまちづくりを行っていきたい！
という思いのもと、今年もたくさんの方
のご協力により、第2回あい♥あいフェ
スタを開催することができました。その
様子を少しご紹介します。

3月21日（水）せとうち交流館にて、
ドキュメント映画「みんなの学校」の上
映会、非常食作りや避難所、起震車によ
る地震体験、トークセッションなどが行
われました。

午前の上映会では、いろいろな課題を
抱える子どもや家庭に対して、本当の居
場所をつくる取組、先生たちだけでなく
地域全体で見守り、かかわる学校の様子
を見ることができました。何よりも子ど
もたちの輝いている姿、子ども同士が理
解し合い、助け合う姿を見て、違いを認
め合い、共に生きることの意味に気づか

された映画でした。
また午後からはトークセッション「発

掘！みんなの宝物」が開催され、社会福
祉協議会の福田広寿さんをコーディネー
ターに、町内から脇崇晃さん、佐藤要さ
ん、古江七海さん、町外から柳瀬剛さん
の4名にお話しいただきました。感謝の
心や生きがいづくり、みなさんの活動の
もととなる思いをたくさん語っていただ
き、私たちの気づいていなかったたくさ
んの「かみじまの宝物」を発見すること
ができました。

一日を通して、また多くの出会い、交
流が生まれました。このあたたかなつな
がりを一人ひとりが育てていけば、きっ
と素敵な上島町が生まれると思います！
来年、また楽しい企画でみなさんとお会
いしたいと思いますので、お楽しみに♪

〜かみじまの宝物発見！〜
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